



Peña de Golf Glu-Glu

CIRCUITO SOLIDARIO 2017 “ GOLF - ELA “ CIRCUITO POR LA VIDA. DEDICADO A FUNDELA

REGLAMENTO

Ámbito territorial y temporal

Se celebrarán cuatro torneos de Golf de 18 hoyos en los siguientes campos:

- Golf Mondariz Balneario (Pontevedra)..... 25 de marzo
- Montealegre Club de Golf (Ourense)..... 22 de abril
- Club de Golf de Lugo. (Lugo)..... 10 de junio (y tarde del 9)
- Hércules Club de Golf Larín, Arteixo (A Coruña)... 08 de julio (y tarde del 7)

La Organización tendrá la potestad de cambiar las fechas por causas meteorológicas y/o de fuerza mayor.

Modalidad, categorías, y ranking del circuito

La modalidad establecida para cada torneo y para el ganador del circuito es la “ Stableford “

En cada torneo se considerarán dos categorías **Hándicap** y una **Scratch**.

1ª Categoría: hándicaps igual o inferior a 18,0 (Hándicap de la Federación)

2ª Categoría: hándicaps superior a 18,0 (Hándicap de la Federación)

Esta clasificación de categorías se podría cambiar por decisión justificada de la Organización. (equilibrar el número de participantes de cada categoría u otras)

Cualquier jugador que cambie de categoría arrastrará los puntos stableford conseguidos en las anteriores pruebas. A partir de ese momento formará parte de su nueva categoría.

Para confeccionar la **clasificación del circuito** (**ranking del circuito**), puntuarán **los dos (2) mejores resultados (suma de puntos stableford) de los torneos en los que se participe. Independientemente de la categoría hándicap en la que se juegue.** La organización se reserva la posibilidad de establecer, a mayores, otro ranking scratch, u otros.

El ganador del Circuito Solidario 2017 será el primer clasificado del ranking del circuito.



Peña de Golf Glu-Glu

En caso de empate de suma de puntos stableford en los dos mejores resultados, el ganador del Circuito será aquel, de entre los empatados, que tenga el hándicap exacto más bajo al finalizar el cuarto y último torneo. Si persiste el empate se sorteará.

Horario

El día anterior a la fecha de disputa de cada torneo, y después de cerrar la inscripción, se darán a conocer los horarios de salida. No obstante, y si hay capacidad de plazas, se aceptarán nuevas inscripciones hasta la última salida prevista.

El responsable del campo tendrá la potestad de elegir tipo de salidas, en consenso con la Organización. Las salidas podrán ser por horario, por varios hoyos simultáneamente, o a tiro. También tendrá la potestad de dar salidas el día anterior a las fechas señalada (viernes) , en horario de tarde. Cualquiera de estas posibilidades, u otras que pudieran surgir, estará condicionada por el número de jugadores inscritos en la prueba y de otras posibles circunstancias del campo.

Se tendrá también en cuenta la posibilidad de amoldar los horarios a las preferencias de los jugadores. Pero siempre que sea posible mantener un correcto desarrollo de la prueba

Inscripción

Para poder inscribirse se deberá estar en posesión de la licencia en vigor, expedida por la Real Federación Española de Golf , La Federación Portuguesa de Golf, o cualquier otra Federación de este deporte.

Las inscripciones tendrán que efectuarse en los campos de juego de cada torneo. En el caso de jugadores de la Federación Portuguesa o de otros países, será necesaria una pre inscripción, aportando al campo los datos necesarios para identificar al jugador y su hándicap.

La información técnica y dudas sobre las reglas locales de los campos se harán llegar a cada sede en la cual se dispute el torneo correspondiente.

Las bajas se tendrán que comunicar al campo de juego antes del cierre de las inscripciones. En cualquier caso, se considerará como no presentado al torneo.

El coste del green fee oscilará entre 20 y 25 €, en función de los campos de juego. Parte de este importe (aproximadamente 10 €) se destinará íntegramente a Fundela.



Peña de Golf Glu-Glu

Kit de Bienvenida

Al obtener el green fee se obsequiará a cada jugador con un “ Kit de Bienvenida “ que, como mínimo, consistirá en :

Un paquete de tres bolas

Un arreglapiques

Un botellín de agua

Un café preparado

Una fruta

Donación voluntaria a Fundela y mejores approachs .

El responsable de cada campo elegirá DOS (2) hoyos en los que se desarrollará una prueba especial solidaria para todos aquellos que quieran participar en la misma

Aquellos jugadores que lo deseen pueden hacer una donación voluntaria para Fundela de 10 €. La Organización les obsequiará con dos bolas, tees y un marcador.

En cada uno de los hoyos elegidos habrá un ganador al mejor approach en ese hoyo. En caso de repetirse el ganador en los dos hoyos, este solo ganará uno de ellos . Eligiéndose el otro ganador, aquel de menor hándicap exacto entre los segundos. Si persiste el empate se sorteará entre ellos dos.

Tentempié.

A mitad de partido se dispondrá un tentempié para los participantes en el juego consistente en productos como empanadillas o similares, fiambres, y queso.

Premios en cada torneo

En cada torneo, y en el marco de una invitación a un picoteo, se entregarán, como mínimo, los siguientes premios a sus ganadores.

Primeros clasificados (3) en las dos categorías hándicap y en scratch: Material deportivo consistente en tres bolsas de palos Srixon “Air Lite” o similar.

Segundos clasificados (2) en las dos categorías hándicap: Material deportivo consistente en dos mochilas Srixon “Back Pack” o similar.



Peña de Golf Glu-Glu

Los premios no son acumulables. Pudiendo resultar premiados en una categoría los terceros puestos, en el caso de que el ganador scratch coincida con un puesto de alguna de las dos categorías.

Premios (2) al mejor approach en en cada uno de los dos hoyos elegidos, entre los jugadores inscritos para esta prueba especial solidaria : Material deportivo consistente en dos wedeges CG RTX 3.0 .

Premio especial al mejor Senior (1) - según reglamento de la Real Federación Española de Golf -, ofrecido por TURISMO de GALICIA: Cubre Bolsa de palos para viaje

Premio especial de la Peña Glu Glu a la mejor dama (1) : Sorpresa

Todos estos premios será necesario que los recojan los ganadores en el acto de entrega, o un representante en su nombre. En caso contrario la Organización se reserva el derecho a sortearlos entre el público asistente.

Si el ganador lo desea se intentará, en lo posible, canjear el premio (excepto los especiales) por otros artículos de la misma tienda en el que se adquirió. Debiendo para ello dirigirse a PRO-AM en A Coruña. Sin que se incremente con ello el coste para la organización.

Además de estos premios garantizados por la Organización, queda abierta la posibilidad de otros que ofrezcan posibles patrocinadores.

Sorteo

Tras la entrega de premios a los ganadores, habrá un sorteo amplio y variado de diferentes productos y servicios:

Material deportivo y complementos para la práctica del golf; Green fees de juego; Material deportivo suministrado por el Celta y el Deportivo; Objetos de arte; Productos de hostelería; Etc.....

Tienda Solidaria

Durante toda la celebración de cada evento, estarán a disposición del público en general (jugadores y acompañantes) una serie de diferentes productos con los que se pretende difundir la labor desarrollada por FUNDELA en su lucha por conseguir fondos destinados a la investigación de la Esclerosis Lateral Amiotrófica.

Estos productos se canjearán por donaciones voluntarias a FUNDELA, en función de su valor económico.



Peña de Golf Glu-Glu

Premio al ganador del circuito

El ganador del ranking del circuito se hará merecedor de un premio artesanal , fabricado en exclusiva para este evento solidario, y donado por la joyería OBRADOIRO de A Coruña.

A Coruña, a 14 de marzo de 2017